校報 第6号



2024年9月 甲賀市立 多羅尾小学校



多羅尾小学校ホームページもご覧ください。

http://edu.city.koka.lg.jp/taraosyo/



成長を実感できる2学期に

夏休みが終わり、子どもたちの笑顔が学校に帰ってきました。たくさんの出会いがあり、体験があり、 学びがあり、心と体にいっぱい栄養を蓄えてきたことでしょう。

2学期にはたくさんの行事を予定しています。行事は子どもたちにとって成長のチャンスです。もちろ ん、日々の授業・生活も、子どもたちが自分の学び・成長を実感できる場でありたいと思います。夏休み 中に出会った本に次のようなことが書かれていました。「わくわくして取り組むと、脳に集中力を生むホル モンが放出され、今できないけれどできるようになったらどんなに楽しいかという思いが育つ。記憶に残 り、満足や自信を生む。」子どもたちの心が動く授業・生活づくりに職員一同挑戦していきたいと思います。 始業式には、以下のような話をしました。

プラス思考・プラス言葉・プラス行動

夏休みには、オリンピックや高校野球の放送を見たり、それに関係するニュースを聞い

たりしました。その中で印象に残ったことを2つ紹介します。 1つ目は、オリンピックのバレーボールのことです。惜しくも負けてしまった後、その 試合でサーブミスをしてしまった選手に対するSNS上での誹謗中傷が多数ありました。とても残念に思っていました。ところが、その選手が「それ程僕たちの試合を応援してくれていた人が多かったんだなと感じています!」と発信しました。
2つ目は、高校野球の滋賀代表のチームのことです。全力の応援が「キレキレダンス」と絶賛された応援団長は、もともとプレーヤーとして甲子園を目指していたのですが、メ

ンバーから外れてしまい、はじめは落ち込んでいたそうです。でも、「チームの勝利ために、落ちこんでいたら前に進まない。チームのためにできることを探そう。」と気持ちを切

り替え、毎日応援の練習を積み重ねたそうです。 この2人の心の温かさ、明るさ、強さに感じ入らずにはいられません。他の人から何を言われようと、どんなときも前向きに考え、言葉にし、行動していけたら、きっとそこには、自分の成長があり、周りのみんなも含めた幸せがあります。みなさんも、**7ラス思 考・スラス言葉・スラス行動**をめざしていきましょう。

2学期も、どうぞよろしくお願いいたします。

9月の行事予定

PETUTET ETSTET STUTES

- 2日(月)始業式・創立記念集会(田中澄朋さん)
- 4日(水)職員会議
- 7日(土)多羅尾学区体育大会準備
- 8日(日)多羅尾学区体育大会
- 9日(月)13日(金)振替休業日
- 10日(火)ものづくり講座
- 11日(水)体育大会予備日⑤(学校競技のみ)
- 18日(水)移動図書館
- 19日(木)稲刈り(予備日:20日・24日)
- 25日(水)6年市陸上記録会
- 26日(木)「こんにゃく座」 ワークショップ
- 29日(日) オペレッタ衣装展(信楽図書館にて 10/27 まで)
- 30日(月)オペラ「泣いた赤鬼」公演

日傘について

今年の夏も記録的な暑さと なりました。9月もまだまだ 暑いことが予想されます。

そこで、熱中症対策として、 子どもたちに日傘を持たせて いただいても結構です。専用 の物ではなくても、今持って いる雨傘と兼用にしていただ くこともできるかと思いま す。登下校時、特に帰りにバス を待っている間の日差しを少 しでも防げたらと思います。 各ご家庭でご相談ください。

8月の多羅尾っ子

<めざす子ども像>

かしこく あたたかく たくましく

た…楽しく学び自ら考える子

ら…らしさを認め合いつながる子

お…大きな夢をもって進んでいく子

8月5日(月)6日(火) 広島平和記念事業

広島平和記念事業甲賀市の 6年生が8月6日の平和記念 式典に合わせて、1泊2日で 広島への平和学習に行きまし た。本校からも代表児童が参 加しました。戦争や平和につ いて学んできたこと、感じた ことを、全校に伝えてくれる のを楽しみにしています。

8月17日(土) PTA愛校作業

子どもたちもいっしょに、保護者の皆様に草引きや草刈りをしていただきました。前日までの暑さが嘘のような涼しい日になり、作業もとてもはかどりました。また、昨年度引っ越した方も親子で参加してくださり、ありがたく、懐かしく、楽しく活動できました。

これで2学期も気持ちよくスタートできます。ありがとうございました。







草引き・草刈りありがとうございました

24日には天理教多羅尾教会の皆様に、9月1日には日赤奉仕団の皆様に、 運動場の草引きをしていただきました。また、他の日にも地域の有志の方々 が草引きや草刈りをしてくださっています。本当にありがとうございます。 地域の皆様と交流を深められる体育大会が楽しみです。



いよいよオペレッタ発表まであと2か月! 今までとこれからの取組を紹介します!

【1学期は6年生が進めました。】

- 4月 作品決定・活動の全体計画と一年間の見通しを立てる
- 5月 作者研究・テーマ&キャッチフレーズ&めざす舞台決定・全校へのプレゼンテーション
- 6月 作品研究・キャラクター決定・オリジナルストーリーづくり・セリフづくり
- 7月 キャスト決定・道具づくり









【2学期は6年生→4年生→1、2年生の順に広げて、練習を進めていきます。】

9月~ 全校へキャスト発表・曲紹介・衣装合わせ・読み合わせ

舞台づくり・照明合わせ・道具合わせ・舞台合わせ

個人練習・部分練習・場面練習・通し練習・ビデオ振り返り・反省点練習・リハーサル

このように、子どもたちが何十時間もかけて創りあげていきます。子どもたちの力を最大限 に引き出せるよう教職員も全力で取り組みます。卒業生もみんなが口をそろえて「学ぶことが 多かった」と語るオペレッタ。今年も発表をどうぞお楽しみに!